



Zachée raconté aux petits enfants



Le récit de Luc 19,1-10 peut être raconté en entier une première fois sans support, puis avec l'aide du diaporama Zachée avec des images de Chantal Lorge.

Diaporama sur [page Zachée Petite enfance Annexes](#)



Jésus traversait son pays pour annoncer la Bonne Nouvelle de la part de Dieu. Il venait de guérir un aveugle sur le bord du chemin.

Il arriva dans une ville appelée Jéricho.



Dans cette ville, habitait un homme qui s'appelait Zachée ; son métier était de collecter les impôts, c'est-à-dire de récupérer de l'argent pour les Romains et il était riche. Il cherchait à voir qui était Jésus mais il ne pouvait pas le voir à cause de la foule car il était de petite taille.

Faire le geste de chercher à voir avec la main au-dessus des yeux. Se dresser sur la pointe des pieds.



Alors, Zachée courut et grimpa sur un arbre, un sycomore, un figuier avec de grandes feuilles, pour voir Jésus qui allait passer par là.

Montrer une feuille de figuier et des figues fraîches (si c'est la saison).



Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux, et lui dit : « Zachée, descends vite : aujourd'hui il faut que j'aie dans ta maison. »

Lever la tête et regarder vers le haut. Accompagner d'un geste de la main.



Vite, Zachée descendit et reçut Jésus chez lui avec joie.



Alors tous ceux qui avaient vu cela critiquaient Jésus et disaient : « Il est allé dans la maison d'un pécheur : un homme qui est loin de Dieu. » Zachée, debout, s'adressa au Seigneur : « Je donne aux pauvres la moitié de ma fortune et si j'ai pris trop d'argent à quelqu'un je vais lui rendre quatre fois plus ! » Jésus dit alors à Zachée : « Aujourd'hui, le Salut, la Bonne Nouvelle de Dieu, est arrivé dans ta maison car toi aussi tu es un Fils d'Abraham, tu es un croyant comme lui, tu es sauvé. »